



12月

たいよう



元気よく かしこく 仲よく たくましく

宇都宮市立国本西小学校

第4学年だより

12月号

師走を迎える、早いもので、あっという間に今年最後の月となりました。

先月29日の収穫祭では、獅子舞を披露したり、縦割り班で絵手紙づくりをしたりする中で、子供たちが主になって活動する機会がありました。一人一人が主体的に活動しており、笑顔も多く見られ、担任としてうれしく思いました。

さて、間もなく子供たちが楽しみにしている冬休みです。今年一年を振り返り、新たな気持ちで新年が迎えられますように、学習面、生活面ともに励ましていきたいと思います。



獅子舞保存会の方々に、一人一人衣装を着付けしていただきました。緊張しながらも堂々と発表することができました。

大きく育ったサツマイモや大根を収穫しました。



読書週間の行事。先生方のシヤッフル読み聞かせ。興味をもって真剣に聴いていました。



みかも自然の家への全校遠足では、火起こしや絵付けなどの体験をしてきました。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

リンクからぜひご覧ください！ [国本西小ホームページ](#)

【教育相談】

第2回教育相談を行いました。個別に担任とゆっくりと話す時間を設け、お子様の成長や努力を応援したり、学習や友達関係などについての思いを共有したりしました。悩みがあった場合は、必要に応じて全職員できめ細かく把握し、援助していきます。